

Viele neue Mitglieder gewonnen

Der Tennisclub Bohlsbach hat bei der Mitgliederversammlung auf ein herausforderndes Jahr zurückgeblickt. Im neu gewählten Vorstand sind einige neue Gesichter zu finden.

Offenburg-Bohlsbach (red/ins). Der Tennisclub Bohlsbach hat zum Ende des Jahres seine Mitgliederversammlung mit Neuwahlen abgehalten. Das geht aus einer Pressemitteilung hervor. Dabei berichtete der Vorsitzende Patrick Klammer über das Jahr 2021 und gab einen Ausblick in die Zukunft. „Der Verein war schwer von Corona betroffen und die sportlichen Themen blieben dadurch leider oft auf der Strecke“, heißt es weiter.

Die zeitweise Schließung der Tennishalle beschäftigte den Vorstand und Peter Sachs von der Hallenverwaltung sehr. In 2021 gab es dann endlich wieder einen Schritt zurück zur Normalität durch den „Re-Start der Medienrunde“, die Integration eines neuen Trainers, eine verbesserte Neumitgliederwerbung durch attraktive Schnupperkonditionen, die Anschaffung eines neuen Mitgliederwaltungsprogramms und sportliche Erfolge. In Abwesenheit von Kassenwart Christian Funk berichtete Klammer über die wirtschaftliche Lage.

Der Verein steht trotz der angesprochenen Herausforderungen



Der Vorstand (von links): Theresia Falk, Peter Sachs, Christian Eggs, Mathias Falk, Miran Jalen, Marko Hannemann, Mario Härtenstein, Carmen Burgert, Anne-Katrin Speier, Reinhard Bross, David Krizek, Patrick Klammer. Es fehlen: Ute Kempf, Jeannette Kramer, Michael Schweiger und Jens Stüdemann.

Foto: Verein

gut da. Die aktuell steigenden Kosten in allen Bereichen, insbesondere bei Gas und Strom, stellen ihn jedoch vor zukünftige Herausforderungen. Den Vorsitzenden freute besonders, dass der TCB 2021 im Vergleich zum Vorjahr die Mitgliederzahlen um fast 25 Prozent steigern konnte, heißt es im Bericht. Sportwart David

Krizek und Jugendwart Reinhard Bross berichteten über die sportlichen Erfolge der Erwachsenen- und Jugendmannschaften.

Die Wahlen brachten einige Neuerungen. Der einstimmig gewählte Vorstand setzt sich wie folgt zusammen: Patrick Klammer (Vorsitzender/Kassenwart), Christian Eggs (stell-

vertretender Vorsitzender), Mario Härtenstein (Schriftführer), David Krizek (Sportwart), Reinhard Bross (Jugendwart). Beisitzer sind Carmen Burgert, Mathias Falk, Theresia Falk, Marko Hannemann, Miran Jalen, Ute Kempf, Jeannette Kramer, Peter Sachs, Michael Schweiger, Anne-Katrin Speier und Jens Stüdemann.